

Manifestations diverses à Besançon - Communication de M. le Maire

M. LE MAIRE : Avant de passer à l'ordre du jour, je voudrais d'abord me féliciter, avec sans doute la plupart d'entre vous, du succès de l'opération des journées du patrimoine ce week-end qui ont mobilisé un large public. Vous l'avez vu d'ailleurs dans les documents. On vous y a rappelé que Besançon est une ville d'art et d'histoire et nous sommes fiers de notre patrimoine. Je voudrais en votre nom féliciter les organisateurs et les animateurs de ces journées.

Je profite d'ailleurs de l'occasion pour souligner à quel point notre ville foisonne certains week-ends d'événements en tous genres. Prenez par exemple dimanche dernier : journée du patrimoine donc, mais aussi le Festival de Musique, le match de boxe, le premier tournoi de golf professionnel à la Chevillotte, sollicitations donc nombreuses et puis la victoire facile des filles de l'ESB, la victoire aussi surprenante qu'exceptionnelle des joueurs du BBC qui sont allés «déboulonner» Limoges. Il y avait aussi «Tout Besançon Court», la montée Jean de GRIBALDY, du jet-ski sur le Doubs, etc. Et avec tout cela on nous dira qu'il ne se passe jamais rien à Besançon ! Je pense que ce n'est pas tout à fait vrai.

Quant au week-end prochain, je vous invite à vous mobiliser pour faire mieux connaître les structures municipales. Les 27 et 28 nous organisons, comme d'habitude, les journées portes ouvertes : à l'Hôtel de Ville, au Centre Communal d'Action Sociale, au Service Voirie - Propreté, au Centre Technique de la Pelouse, au Relais Jeunesse. Il y a beaucoup de choses à découvrir pour les Bisontins. Si parmi vous il y en a encore qui s'ennuient le dimanche, ils pourront visiter ces équipements dans le cadre de ces portes ouvertes. Et puis ce samedi, nous allons remonter le «Jacquemard» sur son clocher de la Madeleine après restauration. Il paraît qu'il faut être nombreux car il doit être costaud. Soyez donc présents autour de la Madeleine samedi après-midi.

Sur vos tables, vous avez trouvé la dernière édition du guide d'instruction civique «bienvenue aux nouveaux citoyens de la République». L'un des auteurs est notre éminent collègue Daniel ANTONY. Avec Michel BOURGEOIS, ils sont un peu les spécialistes des guides d'éducation civique pour le compte de la Ville, ceci en liaison avec le Centre Régional de Documentation Pédagogique. C'est une nouvelle formule, une synthèse réactualisée qui intéressera tous les nouveaux électeurs, tous les nouveaux citoyens. En votre nom, je les félicite.

Je voudrais aussi vous dire un mot de la journée du 17 octobre prochain qui est la journée mondiale de lutte contre la pauvreté pour vous donner deux informations. La première concerne les différentes manifestations qui se dérouleront ce jour-là au centre-ville à l'initiative d'ATD Quart Monde que vous connaissez bien. Des lectures publiques seront organisées, une table ronde est prévue au Centre Dramatique National, je crois qu'aucun élu ne peut rester indifférent et ces initiatives feront, j'en suis sûr, l'unanimité. Merci d'y participer d'une manière ou d'une autre.

La deuxième information concerne notre participation à l'Alliance Mondiale des Villes qui se mobilisent pour lutter contre la pauvreté sous l'égide de l'ONU, nous en avons parlé je crois il y a quelques mois. Notre expérience de prélèvement de quelques centimes sur le prix de chaque mètre cube d'eau pour financer les forages au Burkina-Faso a beaucoup intéressé les responsables du programme des Nations Unies pour le Développement qui est à Genève et je crois que le 17 octobre cette initiative sera largement diffusée autour de toutes les villes de cette Alliance Mondiale. Cette expérience sera peut-être reprise par ailleurs et nous ne pourrions alors que nous en féliciter.

Dont acte.